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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„Meiner Meinung nach sollte Latein auch weiterhin an Gymnasien angeboten 
werden, da sich zahlreiche Wörter aus verschiedenen Sprachen daher ableiten 
lassen und die lateinische Sprache vor allem in der Medizin noch eine große Rolle 
spielt.“  


